Israel-Reise mit Pfarrer Schorstein

OLSBERG-BESTWIG – Vom 13. bis 20.11. bietet Pfarrer Dietmar Schorstein eine achttägige Fahrt nach Israel an. Nach dem Hinflug von Frankfurt nach Tel Aviv steht der Besuch zahlreicher Sehenswürdigkeiten auf dem Programm.

Wir sehen bekannte Ort wie: Cäsarea, Haifa, die Gärten des Bahai Tempels, Akko, des Jeckes Museum in Tefen, den Berg der Seligpreisung, Tabgha, Kapernaum, das Jordantal, das Nationalmuseum Beit Shean, den Gan haSchloscha Nationalpark, Yad Vashem, Bethlehem, Jerusalem mit dem Ölberg, dem Garten Gethsemane und der schönen Altstadt, das Tote Meer, die Felsenfestung Masada und die Wüstenoase En Gedi. Der Besuch wichtiger religiöser Stätten wie die Klagemauer, der Grabeskirche sowie ein Blick auf den Felsendom sind geplant.

Den kompletten Reiseverlauf und das Anmeldeformular finden Sie auf: www.ev-kirche-olberg-bestwig.de. Infos gibt gerne: Pfarrer Dietmar Schorstein (Tel.: 02902/9111971).